

支援部便り

令和6年9月12日発行 第4号
〒114-0033
東京都北区十条台1-1-1
東京都立北特別支援学校
電話 03(3906)2321
支援部

副籍交流の様子

今年度は小学部35名、中学部17名が居住区の地域指定校で直接又は間接的に副籍交流を行っています。5月に実施された運動会の参観から始まり、7月までの間に15校で15回の副籍交流が実施されました。その時の様子を保護者の方からいただいた副籍交流記録表から御紹介します。

☆運動会

小学校の運動会を見るのは初めてだったので、座席に着くとソワソワしていましたが、運動会の歌『ゴーゴーゴー』や応援合戦のたいこの音が気に入って大喜びでした。

帰り際に昨年の交流クラスの担任教諭が声を掛けてくれてお友達も「バイバイ」と声を掛けてくれました。今回全生徒がいる運動会を見学したことで、他学年の子どもにも少し知ってもらえたのでは？と思い、運動会を見学させてもらえて良かったです。

☆出前授業 レクリエーション

教室に着くとすぐたくさんのお友達に名前を呼んでもらって歓迎ムードでした。本人はびっくりしたのか、しばらくは顔を下に下げたり、貼り紙などを見ていましたが後半はとても嬉しそうにお友達の顔をよく見ていました。

最後に行ったじゃんけん列車で本人はルールはよくわかっていなかったと思いますが、大勢でワイワイ音楽に合わせて歩くのが楽しそうでした。今度どこかでお友達にまた会えるのが楽しみです。

☆音楽の授業

交流前に担任の先生が「好きな曲はありますか？」と聞いてくださいました。当日の授業では色々な曲を聞いて歌を歌い、マラカスやカスタネットを使えて良かったです。楽器を交換する場面で近くに來てくれる児童がいて嬉しかった。もっとお互いの顔を見ながら交流をしていけたら、嬉しいです！

☆お楽しみ会

風船バレーとピングゲームのお楽しみ会へ参加しました。児童たちは楽しめるように、ルールを考えてくれたり、トスを次々渡してくれました。また、安心して過ごせるように、好きな紫色で会場を装飾してくれたり、たくさん声を掛けてくれました。途中、クラスの盛り上がりで圧倒される場面もありましたが、大変貴重で有意義な経験、交流でした。

本校ではなかなかできない体験が、地域の同学年の子供たちとできたという嬉しい報告を聞くことができました。出前授業を行うなど、相互の理解を深めながら実施していきますので、御不安やお気づきの点などありましたらお伝えください。良い交流を重ねて2学期以降の交流も楽しみになるように支援していきます。

